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第３６７回 通常例会 
 

 

【日時】2024年 4月 4 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 14名 名誉会員 5名   出席者 10名 ビジター 0 名 ゲスト 2名 

【出席率】71.4%     【修正出席率】78.6% 

【ニコニコ BOX】\7,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                   司  会：熊谷行裕会員 

◇ 開会点鐘                                   梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国歌」「それでこそロータリー」                        

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        4 月になりましたね。立川はまだ桜が蕾です。千鳥ヶ淵は満開だそうですが、今年は桜が少し遅いとの事 

        でこれから花見を楽しめるのは嬉しいです。そしてチャリティーキッズフェスタ、皆様お疲れ様でした。 

        次回のチャリティーライブは私の得意分野のロックです。皆さん是非お越し下さい。 

◇ 幹事報告                                  蛯谷要之介幹事 
        名刺の注文が有る方は事務局まで速やかにお願いします。 

◇ 委員会・その他報告  

        山本直道会員：グローバル補助金に関して、スリランカとフィリピンからのお声掛けに対して約千ドルを 

            検討しています。 

        愛知とし子副会長：先日のチャリティーキッズフェスタ、有難うございました。今年は 160 人弱のお客 

            様が来て下さいました。寄付金が 30 万円程になりましたので、リンゴの種さんに寄付金の贈呈 

            をしたいと思います。 

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

梅澤武男：板橋様本日の卓話有難うございます。どうぞよろしくお願い致します。 

熊谷行裕：先日のキッズフェスタとても盛り上がって良かったです。愛知さん、皆さん、ご苦労様でした。 

     昨年に続いてマリンバの組み立て、解体を手伝ってみると、もっと簡単にできるものを開発した 

     くなりました。 

立堀佳男：板橋様、今日はよろしくお願いします。 

山本直道：板橋めぐみ様、本日の卓話をお引き受け頂きまして有難うございます。楽しみにしております！ 

 

    



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
       劉漢玉さん(米山記念奨学生)：この 1 か月間は就活に頑張ってきま 

           した。一番難しかったのは学生の立場から社会人に転換 

           出来るかという事でした。学校も始まりましたので、頑張 

           っていきたいと思います。 

 

◇ 卓話『テレビや新聞に取材される人・会社になる！』               

放送作家 板橋めぐみ様 

       

      マスメディアから取材を獲得しますと良いことが有ります。まず会社の知名度がグッと 

      アップします。そして会社の信用もアップします。何より社員の方々のやる気もアップ 

      します。社員の方々のモチベーションにも繋がります。私は放送作家という仕事をして 

      います。放送作家に初めてお会いになるという方もいらっしゃるかと思います。番組の 

      企画、台本の作成、ナレーション作成などやっております。番組も担当していますが、 

      取材されたいとおっしゃる経営者さんのお手伝いをする仕事もしています。基本は取材 

      するのが仕事なのですが私自身も昨年取材して頂きましたら新しい仕事に繋がりました 

      では、どのようにしたら取材に繋がるのかをお話したいと思います。世間ではまだテレ 

      ビは信用されています。テレビを見ているのはお客さんだけではありません。我々の様 

      なメディアの人間、新聞の記者なども見ています。我々は常に話題を探しています。口 

      コミには限界が有ります。そんな時にやはりメディアは強いと思います。その場合どの 

      様にしたら良いか。プレスリリースをお書き頂き、我々マスメディアに送って頂く事です。ただこういったもの 

      にも書き方が有ります。ただ情報が書いてあるだけでは我々には響きません。マスメディアは話題性の高いもの 

      が好きです。その時旬である事はとても大切です。季節も大切にしています。記念日も大好きです。そして世の 

      中の為になる話題も紹介したいです。しかし商品の宣伝は出来ません。ただ切り口を変えての商品紹介はやりた 

      いのです。同業他社が沢山ある中、何故その人・物でないとダメなのか、という事に重きが置かれます。テレビ 

      の場合は撮影できるかが大切で、映像のインパクトを必要とします。こういったものを盛り込んだプレスリリー 

      スを送って頂けると採用されやすくなります。しかし私のような人間だけでは番組には使われません。企画会議 

      というものを経て採用されるので、プレゼンをしなければなりません。企画が成就するには担当者の熱意が大切 

      なのです。その熱意を向けてもらう為に営業活動が大切になります。プレスリリースは営業ツールになります。 

      なのでプレスリリースはラブレターと同じなのです。そうなるとマスメディアに対してやってはいけないことも 

      分かってくるかと思います。我々はいつも情報を求めています。話題を探しています。ですのでプレスリリース 

      を書いて頂き送って頂きたいと思います。会社を幸せにするために、是非プレスリリースを書いて下さい！ 

       

       

       

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 

      板橋様、有難うございました。自分の会社だと中々思いつかないのですが、私どもでやっているチャリティ 

      コンサートや地震予知など、プレスリリースを是非送らせて頂きたいと思います。 

◇ 開会点鐘                                  梅澤武男会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ４月１８日  移動例会親睦旅行 

 

 

 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１８日   移動例会 

◇ ４月２５日    休会 

◇ ５月 ２日    休会 

◇ ５月 ９日    休会 

◇ ３月２８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２２日    休会 

◇ ２月２９日    休会 

◇ ３月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２９日    休会 
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